

Das Deutsche Dressur- und Springderby unter neuer Regie ab 2025

Geschrieben von: offz/ dl

Donnerstag, 21. März 2024 um 19:32

Hamburg. Das Deutsche Spring- und Dressur-Derby in Hamburg-Klein Flottbek läuft nach 24 Jahren ab 2025 Jahr unter der Leitung von Matthias Alexander Rath und seinem Team Schafhof Connects. Letztmals wird Volker Wulff in diesem Jahr noch das Turnier organisieren.

„Es ist uns eine große Ehre und die Vorfreude ist riesig“, erklärt Matthias Alexander Rath, Geschäftsführer

Der Norddeutsche und Flottbeker Reiterverein e.V. (NFR) war wegen der Übernahme des Turnierklassifikations

Volker Wulff habe das Hamburger Derbys zu einem Höhepunkt im Reitsportkalender gemacht, so Duden

Bei Schafhof Connects in Kronberg laufen die Vorbereitungen für die Hamburger Premiere 2025 ab jetzt

Dass auch Paul Schockemöhle und Ulli Kasselmann in das Turnier eingebunden waren, war wundersam